

Kreis Darmstadt-Dieburg

Breitband-Ausbau beginnt

[11.08.2014] Anfang September soll der Spatenstich für den Breitband-Ausbau im Kreis Darmstadt-Dieburg vollzogen werden. Bis Herbst 2016 sollen dann alle Kommunen im Ausbaubereich an die Datenautobahn angeschlossen sein.

Gemeinsam die Breitband-Versorgung im hessischen Kreis Darmstadt-Dieburg zu verbessern, ist das Ziel der Mitglieder des Zweckverbands NGA-Netz. 19 Städte und Gemeinden sowie der Kreis Darmstadt-Dieburg hatten sich im April 2014 auf Initiative von Landrat Klaus Peter Schellhaas dem Verband angeschlossen ([wir berichteten](#)). Wie die Stadt Groß-Umstadt meldet, ist inzwischen die Finanzierung geregelt. Das Vertragswerk sei abgeschlossen und der Auftrag vergeben. Die Deutsche Telekom werde flächendeckend Bandbreiten von 50 Megabit pro Sekunde herstellen. Der Ausbau in drei Kreisgebieten werde etwa 36 Monate dauern. In der ersten Septemberwoche dieses Jahres soll der symbolische Spatenstich in Groß-Umstadt stattfinden. Zum Ausbaubereich eins gehören die Gemeinden Fischbachtal, Otzberg, Roßdorf, Modautal und Mühlthal sowie die Städte Groß-Bieberau, Groß-Umstadt, Ober-Ramstadt und Reinheim. Diese Kommunen sollen bis Frühjahr 2015, die beiden weiteren Räume bis Herbst/Winter 2015 beziehungsweise Sommer/Herbst 2016 angeschlossen sein.

(ve)

Stichwörter: Breitband, Landkreis Darmstadt-Dieburg, Groß-Umstadt